

PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 14. August 2020

Stadtradeln: Auf die Plätze fertig los....



Zum vierten Mal in Folge nimmt der Kreis Steinburg an der Klimaschutzkampagne STADTRADELN teil. Diesmal radeln wir zusammen mit Glückstadt, Itzehoe und Kellinghusen fürs gute Klima und unsere Gesundheit.

Ziel ist es, innerhalb eines Teams so viele Fahrradkilometer wie möglich zu sammeln und zwar an 21 Tagen in Folge innerhalb des Aktionszeitraumes vom 15. August bis zum 04. September 2020. Die Kreisverwaltung ist mit dem Team „Die Kreisverwaltung“ am Start.

„Über 50 Teams haben sich bereits registriert - das sind mehr als wir in den letzten Jahren hatten“, freut sich Kreispräsident Peter Labendowicz, Schirmherr der Steinburger Aktion.

Beeindruckt von der Resonanz ist auch Steinburgs Klimaschutzbeauftragte Sandra Ludwig: „Klimaschutz und die damit einhergehende Mobilitätswende können nur gemeinsam gelingen. Die Nutzung des Fahrrads ist vor allem für die kurzen Distanzen ein wichtiger Bestandteil davon. Mittelfristig muss der Ausbau von Fahrradwegen und sicheren Fahrrad-Abstellflächen vorangetrieben werden. Die Zusammenarbeit mit Glückstadt, Itzehoe und Kellinghusen begrüße ich deshalb sehr.“

Sie möchten gern mitradeln? Registrieren Sie sich einfach unter:

<https://www.stadtradeln.de/registrieren/>

Bundesland: Schleswig-Holstein

Kommune: Steinburg/Itzehoe/Kellinghusen oder Glückstadt

Team: Sie können sich bei einem bereits bestehendem Team registrieren oder auch ein eigenes gründen.

Spielregeln finden Sie unter:

<https://www.stadtradeln.de/spielregeln/>

Amt
Büro des Landrats

Dienstgebäude
Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerin
Britta Glatki

Zimmer
231

Kontakt
Telefon: 04821/69 487
04821/69 0 (Zentrale)

Fax: 04821/699 487

E-Mail:
b.glatki@steinburg.de

Anschrift
Kreis Steinburg – Der Landrat
Viktoriastr. 16-18
D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de

